
令和４年度第２回中間市地域公共交通会議 書面協議結果

１ 書面協議通知日

令和４年１０月２１日（金）

２ 協議方法

中間市地域公共交通会議の各委員に書面により協議内容を通知し、回答を依頼

３ 議題
（１）中間市地域公共交通網形成計画の効果検証について
（２）コミュニティバス停留所「イオンなかま店（仮称）」の設置について
（３）台風等によるコミュニティバス運休の際の周知方法について

４ 回答状況
委員数 ２５名（会長を除く）
回答者数 ２５名

委員の半数以上の回答があることから、中間市地域公共交通会議設置要綱第６条第２項
の規定により、本会議は成立しています。

５ 回答内容
（１）中間市地域公共交通網形成計画の効果検証について
「承認する」と回答した委員数 ２３名
「承認しない」と回答した委員数 ０名
賛否の表明がなかった委員数 ２名

委員からの御意見
・以前、高速バス（中間線）が通っていましたが、また復活していただきたいです。
・太賀、通谷等が重点項目になっていますが、他の地域でも高齢化が進み、ゴミを出す
のも困っているという地域もあり、中間市全般で考えてほしい。

（２）コミュニティバス停留所「イオンなかま店（仮称）」の設置について
「承認する」と回答した委員数 ２３名
「承認しない」と回答した委員数 ０名
賛否の表明がなかった委員数 ２名



委員からの御意見
・停留所は「イオンなかま店前」でも良いですし、ともかく来年４月に開店予定と言わ
れているイオン前に停留所は絶対に必要ですね。

（３）台風等によるコミュニティバス運休の際の周知方法について
「承認する」と回答した委員数 ２３名
「承認しない」と回答した委員数 ０名
賛否の表明がなかった委員数 ２名

委員からの御意見
・なかまコミュニティ無線や広報車による防災情報（避難所開設など）を発信する際に
併せてお知らせする方法もあると思います。

・ホームページへの掲載とありますので、その中に含まれているかもしれませんが、Ｌ
ＩＮＥを活用した周知も有効かと思います。

６ 事務局のコメント
各議題につきまして、御意見をいただきありがとうございます。いただいた御意見は、
検討の上、今後の公共交通行政の参考とさせていただきます。また、御意見をいただいた
上で改めて協議が必要な案件が発生した場合は、次回以降の地域公共交通会議にお諮りす
る可能性もありますので、申し添えます。

７ 議決内容
議題の全てについて回答者の過半数の同意が得られたことから、中間市地域公共交通会
議設置要綱第６条第３項の規定により、原案のとおり承認されました。

８ 議決日
令和４年１１月４日（金）


